

14/04/2011 - Il 30 aprile verrà aggiornato il sistema delle comunicazioni obbligatorie

Il 30 aprile, alle ore 19.00, entrerà in vigore il Decreto Direttoriale n. 1546/2011 del "Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali" che ha apportato una serie di modifiche al sistema telematico delle Comunicazioni Obbligatorie (relative ai casi di instaurazione, proroga, trasformazione e cessazione dei rapporti di lavoro) che riguarderanno, in particolar modo, il versante dei controlli. Per questo motivo, sarà possibile inviare tali comunicazioni, in maniera indicativa, fino alle ore 12 della giornata del 30 aprile.

Come è noto, la nuova procedura informatica ha sollevato gli utenti dall'obbligo di inoltrare la documentazione necessaria, in formato cartaceo, ai centri per l'impiego, all'Inps, all'Inail ed al Ministero del Lavoro. Ora, infatti, sufficiente compilare, on line, un unico modello unificato che presenta caratteristiche differenti a seconda dei destinatari di riferimento.

Il processo di aggiornamento, prescritto dal Decreto, introdurrà significative novità riguardo il modello Unilav (rivolto a tutti i datori di lavoro, sia pubblici che privati ed appartenenti a qualsiasi settore) e al modello Unisomm (indirizzato, invece, alle Agenzie per il lavoro).

